

## **ABSTRACT**

### **EFFECTIVENESS THREAD ON COMMUNITY SITE TOWARD USER'S SATISFACTION OF GETTING INFORMATION**

**(Studies in Member of Regional KASKUS Lampung About Satisfaction  
Using the Thread)**

**By**

**AMAL RAMADIUS**

Nowadays, available many websites to access or share information. One of the popular community website in Indonesia is KASKUS . In the forums at this website KASKUS's members can get information from various categories, such as recent news, technology, science, lifestyle, figures, history , and other information. In the field of information is called as thread. Thread at KASKUS means a place for writing one's thoughts in the forum.

The study was conducted using quantitative methods and using the theory of uses and gratification by using the questionnaire data collection and observation. Interpretation of sample using purposive sampling and the number of respondents in this study was 53 people. The purpose of this study was to determine how effective thread at the KASKUS site Toward User's Satisfaction of Getting Information and to determine whether the effectiveness of the thread on the site KASKUS has significant effect toward user's satisfaction of getting information.

From the research, shows the effectiveness of the thread in KASKUS give effect to influence user satisfaction with the value of 51.2% and shows the effectiveness of the thread on the site KASKUS has significant effect toward user's satisfaction of getting information.

## **ABSTRAK**

### **EFEKTIVITAS *THREAD* PADA SITUS KOMUNITAS TERHADAP KEPUASAN MENDAPATKAN INFORMASI BAGI PENGGUNA**

**(Studi Pada Anggota Situs KASKUS Regional Lampung Tentang Kepuasan Menggunakan *Thread* )**

**Oleh**

**Amal Ramadius**

Dewasa ini semakin banyak sekali situs atau *website* untuk mengakses atau berbagi informasi. Salah satu situs yang berjenis komunitas/ situs komunitas yang cukup terkenal di Indonesia adalah KASKUS. Pada forum-forum yang terdapat pada situs KASKUS ini lah biasanya anggota KASKUS mendapatkan informasi dari berbagai kategori, mulai dari tokoh, sejarah, gaya hidup, ilmu pengetahuan, teknologi, berita terbaru, dan informasi lainnya. Pada kolom informasi tersebut dinamakan *thread*. *Thread* dalam bahasa KASKUS artinya adalah tulisan atau buah pemikiran seseorang dalam forum.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode kuantitatif dan memakai teori *uses and gratification* dengan menggunakan teknik pengumpulan data yaitu kuisisioner dan observasi. Penentuan sampel dilakukan dengan menggunakan *purposive* sehingga jumlah responden dalam penelitian ini adalah 53 orang. Tujuan penelitian ini adalah Untuk mengetahui seberapa efektivitas *thread* pada situs KASKUS terhadap kepuasan mendapatkan informasi bagi pengguna dan Untuk mengetahui apakah efektivitas *thread* pada situs KASKUS berpengaruh signifikan terhadap kepuasan mendapatkan informasi bagi pengguna. Pendekatan dalam penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif dengan menggunakan kuisisioner yang disebar pada responden. Sample dalam penelitian ini adalah anggota KASKUS regional Lampung sejumlah 53 orang.

Dari hasil penelitian, besarnya pengaruh efektivitas *thread* dapat dilihat dari R Square yaitu sebesar 51,2 % artinya nilai tersebut menunjukkan efektivitas *thread* di KASKUS memberikan pengaruh terhadap kepuasan pengguna dengan nilai pengaruh sebesar 51,2 %. Sedangkan sisanya 48,8 % adalah faktor-faktor lain diluar penelitian ini yang ikut mempengaruhi kepuasan dalam mencari informasi bagi pengguna.

## SURAT PERNYATAAN

Yang bertanda tangan dibawah ini saya :

Nama : Amal Ramadius  
NPM : 0856031010  
Jurusan : Ilmu Komunikasi  
Alamat Rumah : Jl Imam Bonjol Gg. Pinang No 25 Kemiling  
No HP/Telp Rumah : 0852 6943 9191

Dengan ini saya menyatakan, bahwa skripsi saya yang berjudul **Efektivitas Thread Pada Situs Komunitas Terhadap Kepuasan Mendapatkan Informasi Bagi Pengguna (Studi Pada Anggota Situs KASKUS Regional Lampung Tentang Kepuasan Menggunakan Thread)** adalah benar-benar hasil karya sendiri, bukan plagiat(milik orang lain) ataupun dibuatkan oleh orang lain. Apabila di kemudian hari hasil penelitian/skripsi saya, ada pihak-pihak yang merasa keberatan maka saya akan bertanggung jawab sesuai dengan peraturan yang berlaku dan siap untuk dicabut gelar akademik saya.

Demikian surat pernyataan ini saya buat dalam keadaan sadar dan tidak dalam tekanan pihak-pihak manapun.

Bandar Lampung, 25 Februari 2013  
Saya yang menyatakan

Amal Ramadius  
NPM 0856031010

## RIWAYAT HIDUP



Amal Ramadius adalah anak ke-2 dari 4 bersaudara. Penulis dilahirkan di Batumarta II, Sumatera Selatan pada tanggal 6 April 1990, merupakan pasangan dari Bapak Dr Hermansyah Zaini M.M dan Ibu Sudarmi S.Kep. Penulis menyelesaikan pendidikan pertama di Taman Kanak-Kanak Kartika III-I Bandar Lampung, SD Kartika II-5 Bandar Lampung, SMPN 25 Bandar Lampung, dan SMAN 7 Bandar Lampung. Selanjutnya pada tahun 2008 penulis diterima sebagai mahasiswa Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung.

Selama perkuliahan penulis mengikuti himpunan mahasiswa jurusan ilmu komunikasi FISIP UNILA pada bagian peneliti dan pengembangan. Pada bulan Juli-Agustus 2011 penulis melaksanakan kuliah kerja nyata (KKN) di desa Sinarwaya Kabupaten Pringsewu setelah itu pindah ke Kecamatan Bandung Baru Kabupaten Pringsewu. Pada tahun 2011 penulis juga aktif pada dunia fotografi, kegiatan-kegiatan di luar kampus, serta seminar-seminar yang diadakan kampus.

## **PERSEMBAHAN**

KUPERSEMBAHKAN KARYA KU INI UNTUK :

MAMA DAN PAPA YANG SELALU MEMBERI ARAHAN, KASIH  
SAYANG, DAN SUPPORT NYA UNTUK AMAL

KAKAK TERBAIK KU AMIL JUNIWALU YANG SANGAT BAIK  
DAN SELALU MEMBERIKAN MOTIVASI DAN ARAHAN,  
ADIK PEREMPUAN KU TRI SEPTI UTAMI YANG CANTIK,  
DAN ADIK BUNGSU KU MUHAMMAD AMAN SAPUTRA

MAGADIR KU YANG SELALU ADA SAAT SENANG DAN SUSAH

ALMAMATER TERCINTA UNIVERSITAS LAMPUNG

## **MOTTO**

You Will Never Know Till You Have Tried

(Sinar Dunia)

Pintar itu Tidak Bisa di Nilai Hanya Dari Sisi Akademik

(Amal Ramadius)

Jangan Terlalu Sering Bertanya Sampai Kamu Benar-benar Tidak Bisa  
Mendapatkan Jawabannya

(Amal Ramadius)

## SANWACANA

Alhamdulillah, puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan kasih sayang-Nya dalam nikmat dan karunia sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Efektivitas *Thread* Pada Situs Komunitas Terhadap Kepuasan Mendapatkan Informasi Bagi Pengguna”**. Penulisan skripsi ini tidak dapat terselesaikan tanpa bantuan dan dukungan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis sampaikan terima kasih kepada:

1. Maha Besar Allah SWT, atas segala yang telah engkau berikan kepada Hamba-MU yang lemah ini.
2. Bapak Drs. H. Agus Hadiawan, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung.
3. Bapak Drs. Teguh Budi Raharjo, M.Si., selaku Ketua Jurusan Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung
4. Bapak Drs. Cahyono Eko Sugiharto selaku Dosen Pembimbing Utama yang telah membimbing dan mengarahkan dengan segala saran dan kritik sehingga skripsi ini terselesaikan. Terima Kasih Bapak Sudah mau Menerima Saya Untuk Bimbingan Kerumah. Maaf ya pak kalau ada salah baik kata maupun perbuatan....
5. Bapak Toni Wijaya S.Sos M.A., selaku Dosen Pembahas, Penguji sekaligus Dosen Pembimbing Akademik yang memberikan banyak masukan dan saran dalam penulisan skripsi ini.

6. Bapak dan Ibu dosen Jurusan Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung yang telah memberi ilmu, pengetahuan dan pengalaman yang bermanfaat bagi penulis.
7. Magadir, Uli, Mbak Ndi, Ibu Guru (hehe), Guru Spiritual (wahaha), Dosen Pembimbing ke 2 (bisa jadi), Calon Masa Depan ku (amin...) yang selalu memberikan semangat, doa, bimbingan, masukan, kritik, saran, marah-marahin aku kl aku bandel. Thx ya dir udah bantuin aku selama proses penulisan karya ilmiah ini. Maaf kalo aku bandel, sombong, gak dengerin kamu, 2 tahun lagi Insya Allah yah dir (amin ya rabb alamin)... luv u all the time,,
8. Teman-teman, sahabat-sahabat komunikasi 2008 : bapak Ari Nugroho (selalu jaga kesehatan, jgn lupa selalu beribadah dan berdoa, tetap semangat demi keluarga pak), om Ahmad Faruk Fahlemban (akhirnya om kita ada gelar jg, wahahaha), A. Indra Darmawan (si calon pejabat, amin), Amri Risal a.k.a Mbew (sukses terus bro, kl dah jadi anggota dewan selalu tetap merakyat), Bastian VP (selalu sukses fotografi nya bro, tiap 1 semester fee motret nya di naikin dong bro, biar bisa cepet buka studio sendiri, wahahahaha), Alvan Arya Novriarta (kapan jadi es nyusul kita-kita ni ? inget es dah tuir, wahahaha), Masbro Aji Sakti Yanto yang sudah mulai karir nya duluan, selalu menjadi jurnalis yang mematuhi UU Pers masbro), A. Willy Nurhuda (teman seperjuangan bimbingan kerumah Pak Ces, hahahaha), teman-teman seperjuangan mengejar wisuda Fitri, Andi, Mbun, dll. Teman-teman kampus Riski Idung, Ali akbar, M Barni Karunia, Yudi, Bastian RM, Tama, Bocil,



Neng Diah, dan semua teman-teman yang belum maupun yang sudah lulus  
(SELALU SUKSES)

9. Mimin a.k.a Andrew Darwis yang udah menciptakan situs KASKUS berkat beliau saya mendapatkan gelar sarjana. Thx ya min... (wahahahaha)
10. Semua anggota Kaskus Regional Lampung.
11. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu yang telah turut membantu penulis hingga karya ini terselesaikan.

Bandar Lampung, Februari 2013

Penulis,

**Amal Ramadius**

